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also ich weiß ja net, wie viele da noch kommen sollen?

aber ich finde, jetzt is Schluss!

was soll denn das ständige fordern nach Verstärkungen?

wir haben jetzt, 12 ? neue Leute, das muss doch eigentlich wirklich genügen.

was die kosten!

in einem Interview mit Marek Mintal wurde so am Rande erwähnt, dass es da ja auch noch
mögliche Kandidaten gäbe

für die erste Mannschaft.

Aber:

je mehr wir da neue holen, desto geringer sind die Chancen für die Leute von der der U 21

eine sofortige Bomben-Verstärkung kriegen wir eh nicht, und die anderen spielen auch nur mit
11 Leuten.

Mehr darf Canadi auch net einsetzen.

solln sie gscheid trainieren und gscheid spieln, dann is gut.

Irgendwann muss amal a Ruh sein!
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